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創立１４９年 文責：中込

あおぎりの花
ともに学び ともに生きる 心美しき子ども

児童会役員引継式

２月３日（月）に第２回児童総会及び児童会役員引継式が体育館で行
われました。今回は、今年度の活動の振り返りでした。これまで児童会
のテーマに掲げた「世界でたった一つの附属小の木」を大きく育てるた
めに、全校みんなで、笑顔・個性・礼儀を目標にいろいろな活動に取り
組んできました。その成果と課題について事前に各クラスでしっかり話
し合いを行い意見をまとめました。そのお陰で，児童総会では，たくさ
んの意見が出て有意義な時間になりました。この一年間、運営（児童会
役員）や各委員会の委員長さんは、リーダーシップを発揮し、全校を立
派に引っ張ることができました。もちろん、そのリーダー達を６年生全員
で後押しすることもできていました。
新児童会役員さんには、児童会役員引継式で今年度役員から来年
度役員へたくされた附属小の児童会活動への意気込みをしっかり受け
止め、さらに今年度の児童総会で出された改善点を踏まえ、来年度の
児童会活動を飛躍させてほしいと思います。

ありがとうございました！学習参観・PTA学年総会

2月４日（火）５・６年生、５日（水）３・４年生、６日（木）１・２年生と学習参観・
PTA学年総会が行われました。学習参観では、さまざまな活動を通してお子
さんの成長ぶりを感じ取っていただけたと思います。また、学習参観後の学
年PTA総会にも、お忙しい中多くの保護者の皆様に残っていただきありがと
うございました。保護者の皆様におかれましては、この１年間、附属小学校教
育活動へのご支援・ご協力をいただき心より感謝申し上げます。
おかげさまで、各学年における教育活動の多くを無事終えることができ、本
年度も残すところひと月あまりとなりました。PTA執行部及び学校委員さん
を中心とし、保護者の皆様全員による学校への応援体制は、まさに本校教育
活動の支えであり、附属小学校の宝であります。
今後とも附属小学校教育活動への変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願
いいたします。

「インターネット、メディアに関する講座」開催
1月22日（水）に、講師に附属幼稚園長でもある若本純子山梨大学
教授をお招きし、保護者を対象とした低学年と高学年向けの上記標題
の２講座を開催しました。近年、スマートフォンやタブレットの普及に伴
いインターネットやSNS等によるトラブルに子供たちが巻き込まれる事
案が増加しています。講座では、そのリスクを理解し、低学年までに
行ってほしい生活習慣の見直しについてのことや、適切なスマホの使
い方を工夫するための基礎知識についてのことなどを聴講しました。当
日は、保護者のべ160名の参加があり、みなさん、先生のお話をメモを
取るなどしながら熱心に拝聴していました。



今年度も、12月１８日（水）、19日（木）に、４年生が一般社団法人アイやまなし
人材育成協会の全面協力のもと、プログラミング体験をしました。人型ロボット
Pepperをパソコンのアプリでプログラムして思うように動かすことができるよう
にするための基礎的な学習を行いました。グループごとに、Pepperをしゃべら
せたり、簡単な動作をさせたりと、さまざまな組み合わせを考えながら楽しくプロ
グラミングにチャレンジしていました。このような体験が児童のプログラミング的
思考を養ったり、さらには本格的なプログラミングへと興味がつながっていくこと
を期待したいと思います。

プログラミング教室 －４年生－

１月２４日から１月３０日までは「全国学校給食週間」でした。
期間中は、郷土料理や山梨県産の食材などを使った給食が
提供され、みんなでおいしくいただきました。毎日の給食は、
栄養教諭の先生が私たちに必要な栄養がとれるように、バラ
ンスの良い献立を考え、それを調理員のみなさんが一生懸命
に心を込めて作ってくださいます。そんなみなさんに、感謝の
気持ちを表そうと給食委員会の児童を中心に掲示物を作成
したり、クラスごとにお礼のメッセージを書いて伝えたりする取
り組みを行いました。栄養教諭の先生と調理員さんからの
メッセージも掲示され、みなさんにとても喜んでいただきまし
た。これからも、給食を作ってくださるみなさんと食材に感謝
していただきたいと思います。

毎日おいしい給食をありがとうございます！ ～全国学校給食週間～

寒さを吹き飛ばせ！ドッジボール大会

寒さに負けず、みんなで楽しく冬を過ごそうと、体育委員会が中休みに
ドッジボール大会を企画してくれました。左の写真の日は４年生がクラス
ごとに対戦しました。みんなで運動すると楽しいし、体もあたたまります。
元気いっぱいのあおぎりっ子の声が校庭に響き渡りました。

６年生ありがとう集会に向けてがんばっています！

今月2１日（金）の「ありがとう集会」に向けての取組がスタートしました。新
児童会役員と５年生が中心となって計画を立て、たてわり活動では１年生か
ら５年生が準備を進めています。今までお世話になった６年生に喜んでもら
えるように、みんなで協力してがんばっています。
当日はお弁当となりますので、ご家庭での用意をよろしくお願いします。

先月の17日に来年度の入学予定者（新１年生）の保護者説明会が行われ
ました。来年度の入学に向けて、本校の概要やＰＴＡ活動の様子、学校生活
で気をつけたいことなどについての説明をさせていただきました。この後、
入学手続きと新入児物品購入も行われ、少しずつですが着実に入学に向
けての準備が進められています。
←１学年主任による話

入学予定者保護者説明会が行われました
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